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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente
ao Diretor Executivo da AGETRAT de Corumbá-MS Sr. Cleiton Douglas da Silva, para que seja
feito um estudo no sentido de criar novos pontos de moto-táxis nos bairros da parte alta da cidade e
a consequente readequação dos concessionários nestes novos pontos.
 
 
Justificativa:  É notório que o crescimento da cidade de Corumbá se concentra nos bairros da
parte alta do município, seja com o incremento do comércio seja com a construção de novos
centros de habitação entregues recentemente. Assim, a criação de novos pontos de moto-táxis visa
atender essa parcela da população corumbaense, como também, desafogar os pontos de moto-táxis
da região central que concentra praticamente todo os concessionários deste serviço atualmente.
  

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Abril de 2018

  

Ver. Bira
Vereador(a) - PSDB
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